

Simon Ferroni
Abteilungsleiter
Alfons-Sieber-Str. 35, 79369 Wyhl
Telefon : 07642 – 924974
Mail : Simon.Ferroni@gmx.de

Viet Tran
Abteilungsleiterstellvertreter

Petra Schinköth
Pressearbeit / Freizeitwartin
In den Weihermatten 11, 79331 Teningen
Telefon : 07641 – 3479
Mail : pschinkoeth@freenet.de

TuS Teningen Judo

Fitness
Judo
Leichtathletik
Tischtennis
Turnen

Toni Strumbel hat seinen letzten Kampf verloren. In den frühen Morgenstunden des 11.11.2014 ist Toni friedlich zu Hause eingeschlafen. Mit Toni Strumbel haben wir einen guten Freund und Judokollegen verloren.

Toni Strumbel weist über mehrere Jahrzehnte eine eindrucksvolle Liste diverser Tätigkeiten im Judosport auf. 1974 gründete Toni zusammen mit seiner Frau Rosi seine Judoschule Offenburg. 1986 wird Toni Strumbel Landestrainer von Baden, besucht die Trainerakademie in Köln und ist, neben seiner Tätigkeit als Leiter des Landesleistungszentrums in Offenburg auch noch Honorartrainer im Bundesstützpunkt Sindelfingen. In dieser Zeit fährt er tausende Kilometer, nebenbei erfolgt auch noch eine Karriere als Kampfrichter bis hin zum Internationalen B-Kampfrichter. Sein größter Erfolg als Trainer war der Weltmeisterschaftssieg vom Barbara Claßen im Jahre 1982, die vorher mehrfach Vizeweltmeisterin und 5fache Europameisterin wurde. Außerdem hat Toni Strumbel noch eine Reihe Deutscher Meister hervorgebracht, in Einzel- wie in Mannschaftskämpfen. Und auch heute noch zählt der Budo-Club Offenburg zahlreiche Erfolge auf nationaler und internationaler Ebene. Alle sportlichen Erfolge namentlich aufzuzählen würde jeden Rahmen sprengen. Auch von der Stadt Offenburg erhält Toni Strumbel zahlreiche Auszeichnungen, im Jahre 2007 die höchste Sportauszeichnung, den Sportehrenbrief der Stadt Offenburg. Toni Strumbel ist derart mit dem Judosport verbunden, dass er überhaupt nicht daran denken will, aufzuhören. Auch in Zukunft wird er dem Judo erhalten bleiben und den Judonachwuchs mit großem Engagement unterstützen und fördern.///Auszug BZ

Familie & Judo war Tonis' Leben ... doch ist seine Sanduhr viel zu früh abgelaufen.



Unser Mitgefühl gilt vor allem seiner ganzen Familie, seiner Frau Rosi, den Kindern Stefan & Sabine und Enkel Sebastian.
Danke Toni für schöne, gemeinsame Zeit.
Deine Judoka des TuS Teningen

